

Rumah di Cipayung Rusak Berat Akibat Ledakan Tabung Gas 12 Kg

DEPOK (IM) - Ledakan yang berasal dari tabung gas salah satu rumah di Jalan Raya Citayam, Perumahan Marsaid Residence Blok A No 4, Bojong Pondok Terong, Cipayung, Depok, menyebabkan kerusakan bangunan yang cukup parah.

Berdasarkan pantauan di lokasi, kerusakan paling parah terjadi di satu rumah yang menjadi sumber ledakan. Plafon hingga dinding rumah rusak. Pada bagian atap, kerangka baja ringan beserta genting ringsek ke dalam hingga depan rumah tersebut.

Barang-barang yang berada di dalam rumah seperti kasur, lemari, hingga rak rusak tertimpa reruntuhan bangunan. Bahkan, material-material bangunan bekas ledakan tampak berserakan di area sekitar perumahan.

Tak hanya itu, ledakan gas tersebut juga menyebabkan tiga rumah lainnya terkena dampaknya. Salah satunya, mengalami kerusakan di bagian dinding dan atap rumah. Di sisi lain, petugas SDA dari Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Depok tengah sibuk menanganai kerusakan rumah tersebut.

"Rumah saya terdampak

di bagian dinding jebol," kata tetangga korban, Faishol Helmy (43) saat ditemui di lokasi, Kamis.

Sebelumnya diberitakan, terjadi ledakan tabung gas di satu rumah yang berada di Jalan Raya Citayam, Perumahan Marsaid Residence Blok A No 4, Bojong Pondok Terong, Cipayung, Depok, Kamis (5/1) pagi.

Ledakan tabung gas mengakibatkan atap hingga dinding rumah jebol. Bahkan, dua rumah dekat titik kejadian juga terkena dampak serupa.

Kepala Bidang Pengendalian Operasional Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Welman Naipospos mengatakan, pihaknya mendapatkan laporan sekitar pukul 05.20 WIB dan langsung berangkat ke lokasi. Saat melakukan pengecekan, petugas menemukan satu orang terluka dan nihil korban jiwa dalam peristiwa tersebut.

"Ada korban satu orang terluka di bagian kepala, usia kira-kira 60 tahun atas," ujar Welman saat dikonfirmasi, Kamis. Welman menduga ledakan terjadi akibat kebocoran regulator pada tabung gas. "Ledakan dari tabung gas 12 kg," kata Welman. ● yan

Delman akan Permanen Dilarang di Monas

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Administrasi Jakarta Pusat akan tegas melarang angkutan delman beroperasi di sekitar kawasan Monumen Nasional (Monas), Jakarta Pusat.

Pt. Wakil Wali Kota Jakarta Pusat, Iqbal menyampaikan pihaknya akan membentuk gugus tugas pelarangan keberadaan delman di sana. Iqbal menerangkan berdasarkan Surat Edaran (SE) Wali Kota Nomor 36 Tahun 2016, pengoperasian delman di kawasan Monas memang dilarang.

"Keberadaan delman memang dilarang berdasarkan

Surat Edaran (SE) Wali Kota Nomor 36 Tahun 2016 yang berisi larangan pengoperasian delman di kawasan Monas," kata Iqbal dalam keterangan tertulis, Kamis (5/1).

Iqbal menyebut pihaknya akan melakukan sosialisasi kepada pemilik maupun kusir delman ihwal kebijakan tersebut.

"Kita akan mensosialisasikan kebijakan ini kepada pemilik delman juga pada asosiasi kusir delman," tuturnya.

Tidak hanya Monas, Iqbal menuturkannya kawasan Thamrin, Bundaran HI dan sekitarnya juga akan terbebas dari delman. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PERBAIKAN JALAN RUSAK

Sejumlah pekerja memperbaiki jalan yang rusak di Jalan HR Rasuna Said, Jakarta, Kamis (5/1). Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta lewat Dinas Bina Marga DKI Jakarta melakukan perbaikan jalan yang rusak akibat pembangunan Light Rail Transit (LRT) Jabodebek untuk menciptakan keamanan para pengguna jalan.

Kriminalitas di Jakarta Meningkatkan, Warga Harus Lebih Waspada

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono meminta warga Jakarta untuk menghindari pulang ke rumah saat waktu subuh. Selain itu ia juga berharap agar peningkatan keamanan oleh Kapolda dan Pangdam perlu ditingkatkan.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono angkat suara terkait maraknya kasus kejahatan di Ibu Kota. Salah satu yang menjadi perhatiannya, yakni kasus penculikan anak, Malika, yang hilang se-

lama 26 hari.

Heru mengatakan, dengan adanya bantuan kamera pengawas CCTV serta peningkatan keamanan dari pihak kepolisian menjadi penting untuk mengurangi kejahatan dijalanan.

"Saya prihatin juga, kemarin ada penculikan juga di Sawah Besar. Kalau konsep tambah CCTV bagus tapi saya rasa peningkatan keamanan dengan Pak Kapolda dan Pak Pangdam yang perlu ditingkatkan," kata Heru saat ditemui di Balai Kota DKI Jakarta, Kamis (5/1).

Lebih lanjut, Heru menjelaskan bahwa pengetahuan keamanan dengan operasi Ketenteraman dan Keteraturan (tran-tib) terlebih lagi di jam rawan. "Kan ada operasi tertentu, Kapolres, Dandim. Termasuk juga saya minta tran-tib operasi lebih lanjut lagi di jam rawan," tambah Heru.

Selain itu, Heru juga meminta warga Jakarta untuk menghindari pulang ke rumah saat waktu subuh. "Berikutnya hindari pulang subuh ya," katanya.

Sebelumnya, Anggota Komisi A DPRD DKI Jakarta meminta Heru untuk segera berdiskusi dengan Polda Metro Jaya. "Pj Gubernur harus duduk bersama Kapolda (Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran) sehingga ada atensi dari pihak kepolisian. Kalau ada atensi maka tingkat kriminalitas di Jakarta ini akan segera menurun," kata Jupiter ketika

dihubungi, Rabu (4/3).

Jupiter juga meminta Pemerintah provinsi (Pemprov) DKI Jakarta membuka lapangan pekerjaan agar meningkatkan kemampuan ekonomi warga sehingga bisa menekan angka kriminalitas.

"Pj Gubernur kita belum lihat terobosannya terkait dengan kesenjangan sosial. Bagaimana menurunkan angka kriminalitas semetnara banyak yang nganggur. Nah ini faktor yang perlu dipikirkan juga, menciptakan lapangan kerja sebanyak-banyaknya," tambah Jupiter. ● yan

REALISASI PENDAPATAN 2022 SENTUH 86,56 PERSEN

Kepala BPKD DKI: Realisasi Ini Berkat Diskon dan Penghapusan Sanksi Pajak

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD) DKI Jakarta, Michael Rolandi mengatakan realisasi pendapatan daerah per 31 Desember 2022 mencapai Rp 67,3 triliun. Dia berujar, nilai itu terealisasi 86,56 persen dari target Rp 77,8 triliun dalam APBD DKI 2022.

"Kebijakan-kebijakan insentif fiskal seperti pengurangan PBB-P2, penghapusan sanksi administratif pajak daerah, turut mendorong terjadinya kenaikan pada realisasi pendapatan 2022 Pemprov DKI Jakarta," kata dia dalam keterangan tertulis, Selasa (5/1).

Realisasi pendapatan 2022 naik Rp 1,8 triliun dibandingkan satu tahun sebelumnya, yaitu Rp 65,6 triliun. Michael menyebut realisasi pendapatan dan serapan anggaran APBD DKI 2022 dilakukan dengan prinsip kehati-hatian. Realisasi pendapatan daerah terdiri dari pendapatan asli daerah (PAD), pendapatan transfer pemerintah pusat, dan lain-lain pendapatan yang sah.

lanjau daerah 2022 yang mencapai Rp 64,9 triliun terdiri atas:

1. Belanja Operasi yang berasal dari Belanja Pegawai (Rp 17,7 triliun), Belanja Barang dan Jasa (Rp 23,6 triliun), Belanja Bunga (Rp 270,6 miliar), Belanja Subsidi (Rp 6,3 triliun), Belanja Hibah (Rp 2,7 triliun), dan Belanja Bantuan Sosial (Rp 5,04 triliun)
2. Belanja Modal mencapai Rp 8,8 triliun
3. Belanja Tidak Terduga mencapai Rp 67,8 miliar
4. Belanja Transfer berupa Bantuan Keuangan mencapai Rp 484,8 miliar

"Serapan anggaran tahun 2022 yang tercermin dalam pos belanja daerah ini menunjukkan adanya geliat ekonomi di Jakarta yang terus tumbuh," kata Michael.

Menurut dia, APBD DKI Jakarta senantiasa dikelola secara andal untuk masyarakat dan dapat menjadi instrumen yang mendukung pemulihan ekonomi Jakarta serta Indonesia.

Pada 2022, pemerintah DKI Jakarta memberikan insentif fiskal pembayaran pajak tahun 2013-2022. Mantan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan, penerimaan daerah dari pajak memiliki peranan penting untuk membayar semua pengeluaran daerah.

"Terlebih, di era pandemi, pemerintah memerlukan anggaran yang tidak sedikit sebagai upaya menanggulangi penyebaran wabah Covid-19 dan pemulihan ekonomi, termasuk di DKI Jakarta," kata Anies Baswedan dalam keterangan tertulisnya, Minggu (12/6/22) lalu.

Kebijakan insentif fiskal ini tertuang dalam Peraturan Gubernur DKI Nomor 23 Tahun 2022 tentang Penetapan dan Pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan Dan Perkotaan Sebagai Upaya Pemulihan Ekonomi Tahun 2022.

Insentif tersebut terdiri dari kebijakan penerbitan Surat Pemberitahuan Pajak Terutang Pajak Bumi dan Bangunan (SPPT PBB) 2022 dan pembayaran PBB 2022. Pemerintah DKI memberikan diskon pembayaran, bahkan penghapusan biaya denda untuk tahun pajak 2013-2021.

Anies Baswedan juga membebaskan pajak untuk rumah tinggal dengan Nilai Jual Objek Pajak (NJOP) di bawah Rp 2 miliar. Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) tanah yang dimanfaatkan untuk aktivitas pertanian, peternakan, dan perikanan pun digratiskan. Kemudian rumah yang dimanfaatkan sebagai kegiatan keagamaan tak perlu membayar pajak. ● yan

FOTO: ANT



REVITALISASI TROTOAR DI JAKARTA

Pekerja menyelesaikan proyek revitalisasi pedestrian di Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta, Kamis (5/1). Dinas Bina Marga DKI Jakarta merevitalisasi sejumlah trotoar di Jakarta untuk kenyamanan pejalan kaki yang ditargetkan selesai pada akhir Januari 2023.

Pemprov DKI Bakal Sambung 10 Ruas Jalan demi Urai Macet

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta bakal menyambungkan jalan (*missing link*) untuk mengurangi kemacetan di Ibu Kota. Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho mengatakan, sejauh ini pihaknya telah menginventarisasi 10 lokasi yang jalannya akan tersambung.

Hari menjelaskan saat ini pembebasan lahan di 4 jalan tengah berproses. Keempatnya yaitu Jalan Waru, Jalan Seno-Masjid Al Makmur, Jalan tembus Bangun Cipta Sarana serta Jalan akses menuju Rusun Rawa Bebek

4. Jalan Tembus Boulevard-Pegangsaan Dua
5. Jalan Tembus Penggilingan Tol Cakung Clincing Sejajar Tegangan Tinggi
6. Jalan Tembus Dr Satrio-Perbanas
7. Jalan Waru
8. Jalan Seno-Masjid Al Makmur
9. Jalan tembus Bangun Cipta Sarana (jalan Tembus Rusun Kelapa Gading - Boulevard Kelapa Gading)
10. Jalan akses menuju Rusun Rawa Bebek

Kurangi Macet 30%

Sebelumnya, Hari Nugroho mengklaim *missing link* mampu mengurangi kemacetan Ibu Kota hingga 30 persen. Nantinya jalan juga diperlebar sehingga menambah kapasitas jalan raya.

"Bisa 20-30 persen karena kan jadi lebar, otomatis tidak terjadi (penumpukan)," kata Hari saat ditemui di Cakung, Jakarta Timur, Rabu (4/1).

Untuk memulai proyek ini, Pemprov DKI terlebih dahulu melakukan pembebasan lahan di sejumlah titik. Luasan lahan yang dibebaskan pun beragam. Namun pihaknya menemukan kendala pembebasan lahan di 2 bidal.

"Tergantung sih ya ada yang cuma 2 bidang, ada yang 3, ada yang 1 RW, macam-macam," jelasnya. ● yan

PENGUNJUNG SIBUK BERSWAFOTO Rumah Mewah Tiko Mendadak jadi Tempat Rekreasi

JAKARTA (IM) - Kisah Pulung Mustika Abima alias Tiko (23), menarik simpati publik. Hal ini lantaran ia selama 12 tahun merawat ibunya yang mengalami gangguan jiwa di rumah mewah terbengkalai tanpa air dan listrik.

Dari pantauan di lokasi, pada Kamis (5/1) siang, rumah megah yang jadi tempat Tiko merawat ibunya, yakni Eny Sukasih (58) mendadak menjadi tempat rekreasi.

Terlihat, rumah yang dulunya porak-poranda dipenuhi sampah hingga semak belukar kini menjadi cukup leluasa untuk dikunjungi, meskipun, lumut hingga kerak lumpur masih menguasai rumah mewah tersebut.

Akibat viralnya video rumah Tiko, membuat masyarakat berbondong-bondong menilik keadaan rumah tersebut. Mereka, datang berkunjung akibat

penasaran dan jaraknya yang masih mudah dijangkau.

Salah satunya Nia (36), ia mengaku penasaran dengan kisah viral yang heboh di tiktok. Ia mengaku dirinya sering melewati rumah Tiko yang berada di Kompleks PLN RT 6 RW 2, Cakung, Jakarta Timur.

"Saya sering lewat, saya kira rumah kosong, jadi penasaran aja lihat," ujar Nia di lokasi.

Di sisi lain, rumah Tiko nampak dimasuki warga yang tengah hilir mudik. Bahkan, mereka tidak segan mengitari rumah tersebut sembari sibuk selfie.

Di luar rumahnya sendiri, nampak bocah-bocah kecil sibuk dengan mainan *latto-lattonya*. Mereka, sibuk bermain sembari sesekali memberi arah jalan kepada awak media yang penasaran.

Diketahui, jagat maya di-

hebohkan dengan viralnya pria bernama Tiko (23). Hal ini, dikarenakan Tiko tinggal di rumah mewah yang terbengkalai bersama ibunya yang mengalami gangguan jiwa, yakni Ibu Eny.

Kondisi tersebut mengundang atensi publik, sebab rumah mewah yang ditinggali ibunya tidak hanya terbengkalai. Namun, gelap dan tanpa dialiri listrik selama lebih dari 10 tahun. Tiko yang tinggal Kompleks PLN RT 6 RW 2, Cakung, Jakarta Timur ini mengaku sudah belasan tahun merawat ibunya. Ia, rela merawat ibunya dengan ikhlas setelah ditinggal oleh ayahnya.

"Udah kurang lebih 12 tahun sih, dari tahun 2010. Kan papah pergi udah hampir 12 tahun," ujar Tiko di lokasi, Kamis (5/1).

Dulunya, kata Tiko, ia termasuk orang yang berkecukupan. Sebab, Ibu dan ayahnya bekerja di Departemen Keuangan. ● yan



FOTO: ANT

PENATAAN KAWASAN HIJAU DI KOLONG TOL BECAKAYU

Petugas menggunakan alat berat eskavator membersihkan tanaman liar yang memenuhi lahan yang akan dijadikan penataan kawasan hijau di bawah kolong Tol Becakayu (Bekasi Cawang Kampung Melayu), Jakarta Timur, Kamis (5/1). Pemprov DKI Jakarta telah melakukan penataan kawasan hijau sepanjang 2,7 km dari target 5 km di kolong Tol Becakayu dengan tanaman hias dan sistem pertanian perkotaan (*urban farming*) guna meningkatkan ketahanan pangan kota.

PENGUMUMAN

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa PT SWAP ENERGI INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan") telah meningkatkan modal dasar, modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan, dan penyeteroran atas peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan tersebut dilakukan dengan cara mengkonversi hutang Perseroan kepada Pemegang Saham menjadi saham Perseroan dengan cara pengeluaran saham baru sejumlah 66.424 saham masing-masing bernilai nominal Rp. 1.000.000,- per saham. Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 6 PP Nomor 15 Tahun 1999 juncto Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 06 Januari 2022
PT SWAP ENERGI INDONESIA
Direksi

PENGUMUMAN

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa PT SMOOT MOTOR INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan") telah meningkatkan modal dasar, modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan, dan penyeteroran atas peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan tersebut dilakukan dengan cara mengkonversi hutang Perseroan kepada Pemegang Saham menjadi saham Perseroan dengan cara pengeluaran saham baru sejumlah 241.594 saham masing-masing bernilai nominal Rp. 100.000,- per saham. Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 6 PP Nomor 15 Tahun 1999 juncto Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 06 Januari 2022
PT SMOOT MOTOR INDONESIA
Direksi